



9月号

めろんぐみだより

尚徳福祉会 末長こぐま保育園 H29年9月

今年の夏は異常気象で雨や曇りの日が多くプールに入ることが思う存分出来なかったのですが、その短い夏の間でも、水遊び、洗濯ごっこ、寒天・色水遊び、フィンガーペインティングなどを友だちや異年齢で関わり合いながら楽しむこともできました。また水遊びの着替え、後始末も一人でできるようになり、頼もしく感じることも多くなりました。まだまだ日中は暑いですが、朝夕は涼しくなり少しずつ秋の訪れが感じられるようになりました。この時期は夏の疲れがでてくる頃なので、食欲がなくなったり体調を崩しがちになりやすいため体調管理に十分注意しながら元気いっぱい遊べるように心掛けていきたいと思ひます。またお散歩に出掛け子どもたちと一緒に「小さな秋見つけ」をしながら過ごしていきたいです。

～めろん組でやっている集団遊びを紹介します～

★むっくりくまさん★

保育者はくま役で逃げるのは子どもたちです。くま役は目をつむってしゃがみ、逃げる子は手を繋いでくま役のまわりを囲みます。

♪むっくりくまさん、むっくりくまさん

あーなーのなーかー

ねむっているよ ぐーぐー

ねごとをいってむにゃむにゃ

めをさましたら めをさましたら

たべられちゃうよー♪

この歌を歌いながらくまのまわりを歩きます。歌い終わり「くまさん起きて！」とみんなで声を掛けると「食べちゃうぞ〜！」とくまが子どもたちを追い掛ける遊びです。子どもたちはこの集団遊びが大好きですぐに歌を覚え、逃げるときは全力で走っています。捕まっても泣く子はおらず、何回も「もういっかいやるー！」とリクエストします。今後はくま役を子どもにやらせたり、なりたい動物を子どもたちに聞いてアレンジしたりしながら楽しんでいきたいと思ひます。

★ひっこしゲーム★形バージョン

地面に○△□を描きます。保育者が好きな形を言って子どもたちは言われた形に逃げるところを保育者が捕まえる遊びです。はじめは簡単な形でしたが、ハートや星の形を増やしたり、保育者は「△いってから○！」と引っかけたりしながら遊びました。

引っかけた時は混乱して初めに言った△に集まる子が多かったです。またこの遊びはアレンジも出来るのでカラーコーンを離しておいて「赤ー！黄色！」など言って遊んだりもします。

他にもおおきなかぶごっこ、しっぽとり、椅子取りゲームなどで遊んだことがあり、簡単なルールなので子どもたちもすぐに覚え楽しんで参加しています。これからもみんなで遊べる集団遊びをして友だちとの関わりを増やして楽しんでいきたいと思ひます。



9月生まれのおともだち

